

Anbau an den Kindergarten Königshofen wurde realisiert.

Beharrlichkeit der SPD hat endlich zum Ziel geführt.

Die Gemeindevertretung hatte in der Sitzung am 15.03.2007 den Haushalt 2007 beschlossen, darin sind auch die Mittel für den Anbau an den Kindergarten Königshofen enthalten.



Zunächst lag dem Ortsbeirat Königshofen ein Architektenentwurf vor, der für den Kindergartenanbau und den Versammlungsraum jeweils ein Raumangebot von 58 m² vorsah.

Nach langer Diskussion im Ortsbeirat wurde der Architekt beauftragt die Planung dahingehend zu überarbeiten, dass der Versammlungsraum auf 100 m² vergrößert werden sollte. Das Gesamtprojekt hätte nunmehr über 550 000 € gekostet und wäre damit in der Gemeindevertretung gescheitert.

Die SPD Königshofen hatte daraufhin einen Alternativentwurf vorgelegt, der eine kostengünstigere Erweiterung des vorhandenen Anbaues vorsieht und gegenüber dem ursprünglichen Entwurf den Raum für den Kindergartenanbau auf 67,7 m² vergrößert und im Untergeschoss noch genügend Platz für einen Versammlungsraum bietet. Dabei konnte die Kostenplanung auf 205 000 € abgesenkt werden. Dieser Entwurf wurde realisiert.



Der Kindergarten Königshofen kann nun endlich

- 🕒 ein Mittagessen anbieten
- 🕒 eine bessere Schulvorbereitung realisieren
- 🕒 Das Turnen verbessern
- 🕒 die räumliche Enge beseitigen

nun auch eine Dusche.

Natürlich erhielt der Kindergarten

Mit der Realisierung dieses Projektes erhielt der Kindergarten Königshofen nun endlich die gleiche qualitative Ausstattung wie die übrigen Kindergärten in Niedernhausen. Darüber freuen wir uns mit allen Eltern aus Königshofen.



Zwischenzeitlich konnte auch der Innenausbau des Versammlungsraumes mit Mitteln des Konjunkturprogramms fertig gestellt werden und steht den Königshofener Bürgern und den Vereinen zur Verfügung